

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 01/JULIO/2016

Degrada S&P a la calificación de la unión Europea

ENRIQUE CAMPOS: La firma calificadora Standard and Poor's, luego de que ya vimos lo que pasó con las calificaciones de la Gran Bretaña, y pues ahora también la Unión Europea en su conjunto tiene una degradación en la calificación por parte de Standard and Poor's.

Era AA+ y ahora pasa a simplemente AA, es un escalón menos el que tiene justamente la calificación por parte de Standard and Poor's.